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期货的本质(期货的本质和规律)

期货交易是一项你不真正参与时相对简单，但是当你一旦参与其中就相当复杂的金
钱游戏（人性使然）。

在这场游戏中，如果你想长久地生存、持续地获利，你就必须完全弄懂期货交易的
本质，真正掌握一套适合自己的正确的投资理念和投资方法。否则它就是吃钱的老
虎机。

很多初学者总是想用一个指标完全描述市场走势，这完全是不切实际的梦想。因为
K线走势的背后是交易者，市场走势是人性的函数，而不是完全的数学函数。

在金融投资行业中，没有100%盈利的高手，就连主力也要受到外盘或者意外消息
的影响而不能控制盘面，何况我们。

那么，我们是凭什么来战胜市场，赢得胜利的呢？

对于这个问题，刚进入期货交易行业时，我的老师是这样对我说的：绝大多数人做
期货是没有多大前途的，因为这种魔鬼技能太简单了，简单到大多数人视而不见的
地步。

金融投资行业其实并不像大多数人想象得那么复杂。

它的成功其实很简单，期货说白了就是一种严格控制盈亏比例，并紧紧地跟随市场
走势，用不断的小额亏损去测试和捕捉大行情的操作管理。

在高手眼中，即使是最简单的MACD指标，也能攻城掠地，克敌制胜。

交易本身就是一个“试错”的过程，在投资高手手中即使是正确率小于50%的系统
照样赚大钱。

但问题是，即使很多人知道了这个秘密后，却仍旧赚不到钱。这是为什么呢？

原因就是因为人类的天性，恐惧、贪婪、自作聪明和急功近利。

著名的投资大师江恩说过：太阳底下没有新东西。

所有期货品种，都是趋势行情占大约30%，而横盘震荡占约70%。这就必导致趋势
型指标在行情横盘震荡时产生大量的连续亏损，此后，才能抓住二波大的趋势行情
。
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但人的天性总是在系统出现不断亏损时感到恐惧，并且由于恐惧不敢紧紧跟随系统
信号操作，甚至开始怀疑交易系统，终止交易。

有的投资者总觉得这样的赚钱方法太慢，总希望寻找一个更好更快的赚钱方法。

有的交易者自作聪明，总认为自己能够避免掉亏损信号，结果不但过滤掉了系统的
亏损信号，同时也过滤掉了大行情的盈利信号，最终导致整个交易失败。

其实，对于一个已经验证成功的交易系统，最正确的做法就是放弃自我，完全按照
系统信号进行交易，才能取得最大收益。

所以，完全按照同一个指标，在设定合理盈亏比的情况下，不要错过任何的一个信
号，用小额的亏损去测试和捕捉大行情！这就是交易的本质！
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